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2071 NOBILE SWING
Ein weiteres Mitglied der Nobile-Familie stellt sich vor: Der Freischwin-
ger. Der außergewöhnliche Sitzkomfort wird durch die hochwertige 
Sitzgurtung und die Rückenlehne mit der soften Polsterung möglich. 
Geeignet ist dieser Stuhl aus handschuhweichem Leder sowohl für 
den Wohn- als auch für den Objektbereich. Das elliptische Rohr ist auf  
Gehrung gearbeitet und verleiht dem Nobile eine eigenwillige und 
markante Kontur. Nobile ist mit oder ohne Armlehnen erhältlich. Als 
Bezugsmaterialien stehen zwei hochwertige Lederkollektionen mit 77 
Farben zur Auswahl. Das Gestell ist in Hochglanz-Chrom, Matt-Chrom-
farben, dunkelbronze oder schwarz beschichtet erhältlich.

2071-I NOBILE SWING MIT ARMLEHNE NR. 1
Eine voll gepolsterte Armlehne.

2071 NOBILE SWING
We like to introduce a new member of the Nobile family: The canti- 
lever chair. The extraordinary sitting comfort is possible due to the high 
quality seat belting and the backrest with the soft upholstery. This chair 
from glove-soft leather is suitable for living as well as for object areas. 
The elliptic tube is mitre jointed and gives the chair its striking contour. 
Nobile is available with or without armrests. As cover materials we offer 
two high quality leather collections with 77 colour shades. The frame 
is available in polished chrome,matt chrome coloured, dark bronze or 
black laminated.

2071-I NOBILE SWING WITH ARMREST NO. 1
A fully upholstered armrest.

B-L-H in cm
48 x 54 x 88
Sitzhöhe / seat height 47,5
Sitztiefe / seat depth   44

B-L-H in cm
55 x 54 x 88
Sitzhöhe / seat height 47,5 
Sitztiefe / seat depth   44
Armlehnenhöhe / height of armrests 68

2071 NOBILE SWING 2071-I NOBILE SWING

2071 NOBILE SWING GESTELL DUNKELBRONZE
2071 NOBILE SWING WITH LEGS IN DARK BRONZE

2071-I NOBILE SWING GESTELL DUNKELBRONZE 
2071-I NOBILE SWING WITH LEGS IN DARK BRONZE
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